

DOI: 10.18572/1812-3929-2021-2-31-37

# К вопросу о предоставлении преференций в области государственных и корпоративных закупок резидентам территорий со специальным режимом экономической деятельности



**ГРОМОВА ЕЛИЗАВЕТА АЛЕКСАНДРОВНА,**  
доцент кафедры предпринимательского,  
конкурентного и экологического права  
Южно-Уральского государственного университета  
(Национального исследовательского университета),  
кандидат юридических наук, доцент

✉ elizaveta\_86@mail.ru

**Громова Е.А.**

## **К вопросу о предоставлении преференций в области государственных и корпоративных закупок резидентам территорий со специальным режимом экономической деятельности**

Статья посвящена вопросу о предоставлении резидентам территорий со специальным режимом экономической деятельности преференций в случае их участия в государственных и корпоративных закупках в качестве производителей продукции. Анализируются условия, стимулирующие осуществление предпринимательской деятельности данными субъектами в границах таких территорий. Сделан вывод о том, что предоставление им преференций в области государственных и корпоративных закупок будет способствовать повышению благоприятности инвестиционного климата и положительно отразится на состоянии отечественной экономики. Предложен перечень преференциальных условий участия резидентов в государственных и корпоративных закупках.

**Ключевые слова:** резиденты, преференции, государственные закупки, корпоративные закупки, «зеленые» закупки, территории опережающего социально-экономического развития, особые экономические зоны, свободная экономическая зона Республики Крым.

**Gromova Elizaveta A.**, Associate Professor of the Department of Entrepreneurial, Competition and Environmental Law of the South Ural State University (National Research University), PhD (Law), Associate Professor

### **On Giving Preferences to Residents of Special Economic Zones in State and Corporate Procurements**

The article is devoted to the study of the issue of granting residents of territories with special economic activity regime with the preferences in case of their participation as producers in state and corporate purchases. Conditions stimulating business activity of these subjects within the borders of such territories are analyzed. The conclusion is made that granting them preferences in public and corporate procurement will contribute to the improvement of the investment climate and will have a positive impact on the domestic economy. A list of preferential conditions for residents' participation in public and corporate procurement is proposed.

**Keywords:** residents, preferences, public procurement, corporate procurement, "green" procurement, territories of advanced socio-economic development, special economic zones, free economic zone of the Republic of Crimea.